

Íntima procesión de la Virgen de la Salud en Santa Ana

08/09/2025



La Virgen de la Salud ha procesionado en el interior | Marta Maestre.

Ocho años después Santa Ana ha vuelto a acoger una procesión claustral de la Virgen de la Salud a causa de la lluvia. Pero como al mal tiempo buena cara, la Cofradía de los Santos Patronos no ha dudado en procesionar en el interior del templo ante la presencia de cientos de fieles, que han cumplido con su cita ineludible con la patrona de Elda.

La lluvia que ha empezado a caer a media tarde presagiaba lo ocurrido, y aunque se han esperado hasta el último momento, el presidente de la fiesta, Ramón González, ha tomado la decisión, la imagen no saldría a

la calle, pero sí procesionaría. Precisamente fue González el que ha anunciado la noticia ante una iglesia expectante. Por suerte no ha ocurrido como en los años 2020 y 2021, cuando el coronavirus impidió que se hiciera cualquier acto, en esta ocasión la procesión se ha vivido como la de 2018, en el interior del templo y rodeada de fieles.

Los fieles no dudaron en llenar cada rincón del templo para poder acompañar a la patrona en su día grande de una forma muy especial. Las pequeñas vestidas de ángeles han estado presentes así como las manolas, que

han acompañado presencialmente a la imagen, el barco se ha tenido que guardar.



La imagen ha procesionado por el pasillo central | Marta Maestre.

Así, la Virgen de la Salud, portada a hombros por un grupo de mujeres primero y otro de hombres después, ha avanzado por el pasillo central hasta la puerta de Santa Ana. Como siempre, fue la bicentenario AMCE Santa Cecilia la que ha tocado una marcha procesional durante el acto. Tanto al inicio como al final de este devoto momento los presentes han aplaudido con ganas y han vitoreado varios "¡Viva la Virgen de la Salud!".

Previamente se ha acogido la Salve Grande de Hilarión

Eslava y el villancico Pueblo Venturoso de Francisco Laliga y Ramón Gorgé.

Elda celebra mañana el Día del Cristo del Buen Suceso, los actos comienzan a las 11 horas con la Eucaristía a cargo del nuevo párroco de San Bartolomé de Petrer, Francisco Javier Colomina. A las 13:15 horas se realizará el acto de Correr la Traca, seguida a las 13:45 horas de la suelta del globo aerostático en honor al Patrón de Elda. Por la tarde tendrá lugar a las 19:30 horas la Salve Grande seguida de la procesión. La alerta por lluvia provocará que los actos en la calle estén sujetos a cambios.



Ramón González ha anunciado la decisión | Marta Maestre.



